
（様式第4号）

これまでに頂いた町長直通便について (令和６年１月～令和６年３月受付分）

Ｎｏ．

1

2

3

4

5
コミュニティバスの新しいダイヤ、支援制度への
不満について。

環境農林課

秘書政策課

　舗装の劣化が激しい箇所については、白線舗装打換えについて検討します。ま
た、明るさについては、既存の照明設備の更新は困難なことから、回転灯及びセ
ンサーライト等を設置しております。

総務財政課

減量協力カード等を作成し、使えそうな粗大ご
みの持ち帰りを認めることで、ごみの減量に繋
がらないか。

　粗大ごみを廃棄する方の中には、他者が再利用する事を望まない方や、ごみス
テーションで物色される事に不安を抱く方もいらっしゃることから、粗大ごみの持ち
帰りを制度化する事は困難であると考えます。

　新しいダイヤや運行形態については、頂いた様々な意見を地域公共交通会議
で共有しながら、より良い地域公共交通のあり方について議論しているところです
のでご理解ください。

　お出かけ支援券の廃止については、持続可能な公共交通の運行を図るため、
利用者に応分の料金を頂くこともやむを得ないと、地域公共交通会議で決定し、
一旦廃止としました。今後、地域公共交通会議でも協議し、利用促進策や支援策
については、検討を進めていく予定です。

頂いたご意見等の概要 回　答　内　容 担当部署

　交流室については、限られた敷地で有効に活用していることから、現状のス
ペースでは広げることは出来ませんが、利用者の皆さまが快適に利用出来るよ
う、引き続き交流室の管理を行ってまいります。

　今のスペースにロッカーを設置することは困難であるので、「かご（収納箱）」を
設置する予定です。

生涯学習センターの交流室を広げてほしい。

自習室に荷物置き場を作ってほしい。

生涯学習課

生涯学習課

役場駐車場の消えかけの白線を引き直し、照明
を明るくしてほしい。
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6

7

8

9

環境農林課
生涯学習課

①町が汚いので、クリーン大作戦を増やしてほ
しい。

②図書館にゴミ箱を置いてほしい。

③交流室にもう一席設けてほしい。

④Wifiをつなげてほしい。

①美しいまちづくりのために、今後もクリーンキャンペーンを続けていきます。

②ゴミ箱を設置すると、飲み物や食べ物等、色々なゴミが捨てられ、害虫等の発
生を招くことにもつながるため、ゴミは各自持って帰ってもらうようにしております。
交流室については、要望や利用も多いため、ゴミ箱を設置しております。

③限られたスペースを有効に活用できるように設計等しているので、増席は困難
です。

④繋がらない、操作方法が分からない場合は生涯学習センターもしくは図書館の
職員に聞いてください。

生涯学習課

生涯学習課

傘を捨てるのをやめてほしい。
　生涯学習センターの忘れ物については、一定期間保管しています。傘置き場に
ない場合は、生涯学習センターもしくは図書館の職員に聞いてください。

交流室と図書室に荷物置きが欲しい。

　当該運行ルートについては、太子町コミュニティバスを運行開始するにあたり、
太子町地域公共交通会議で検討を重ね、運行ルートを決定したところです。
　今後も運行状況や利用状況、住民の方々の意見を参考にしながら、地域公共
交通会議でも検討していきたいと考えております。

福祉センター役場線の走行ルートについて。

　限られたスペースを有効に活用できるように設計等しているので、増席は困難
です。

秘書政策課
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10

11 秘書政策課

秘書政策課

①②太子町地域公共交通会議において金剛バス廃止後の地域公共交通のあり
方を検討し、太子中央循環線他、新たな４路線については、上ノ太子駅へのアク
セスと従来の路線を考慮し、コミュニティバス２台による効率的な運行ルート及び
ダイヤの再設定を行いました。

③お出かけ支援券の廃止については、持続可能な公共交通の運行を図るために
は、利用者には応分の料金を頂くこともやむを得ないと、地域公共交通会議で決
定し、一旦廃止としました。

　今後も運行状況や利用状況と住民の方々の意見を踏まえながら、地域公共交
通会議でも検討していきたいと考えます。

①太子中央循環線と上ノ太子駅町内周回線が
時刻によって偏っているため、交互の運行にし
てほしい。

②総合福祉センター役場線を聖和台にも走らせ
てほしい。

③運賃補助を続けてほしい。

　国や大阪府へキャッシュレス化の課題を訴えることより、高齢者が時代の変化
の中で対応していけるような、支援策や対応策を検討することに必要性を感じて
おります。

　定期的にスマホ教室の開催や、窓口で利用方法の説明を行うなど、今後も継続
して必要な支援を行い、高齢者の皆さまがオンラインやキャッシュレス化への抵
抗がなくなるよう努めてまいります。

高齢者には、キャッシュレス決済は利用しにくい
ので、万博での支払いが全てキャッシュレスで
対応されることについて反対である。町として
も、国や府へ高齢者にとって、キャッシュレス化
は不便であることを訴えてほしい。
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12

13

①福祉センター役場線を聖和台にも走らせ、聖
和台から役場行きのバスの本数を増やしてほし
い。

②以前のような割引券を出してほしい。

①太子町地域公共交通会議において金剛バス廃止後の地域公共交通のあり方
を検討し、太子中央循環線他、新たな４路線については、上ノ太子駅へのアクセ
スと従来の路線を考慮し、コミュニティバス２台による効率的な運行ルート及びダ
イヤの再設定を行いました。

②持続可能な公共交通の運行を図るためには、利用者には応分の料金を頂くこ
ともやむを得ないと、地域公共交通会議で決定し、一旦廃止としました。

　今後も運行状況や利用状況と住民の方々の意見を踏まえながら、地域公共交
通会議でも検討していきたいと考えます。

秘書政策課

①のってこバスの本数も減って、運賃も200円は
高い。

②町の災害対策について、避難できるのか。ま
た備蓄品はどこに置いてあるのか。各町会の防
災委員は名前だけとなっており、何の勉強も練
習もしていない。

①太子町地域公共交通会議において金剛バス廃止後の地域公共交通のあり方
を検討し、太子中央循環線他、新たな４路線については、上ノ太子駅へのアクセ
スと従来の路線を考慮し、コミュニティバス２台による効率的な運行ルート及びダ
イヤの再設定を行いました。また、運賃についても持続可能な公共交通の運行を
図るため、利用者が利用について応分に負担頂くことを基本とする考えのもと、地
域公共交通会議で議論を行った結果、一律200円に設定することになりました。今
後も運行状況や利用状況と住民の方々の意見を踏まえながら、地域公共交通会
議でも検討していきたいと考えます。

②町内には避難箇所が19箇所ございますが、災害の規模によっては必ずしも非
難しなければならないわけではございません。自宅が被災していない場合、在宅
避難という選択肢もございます。また、備蓄品は磯長小学校グランド、山田小学
校体育館、役場の３箇所に置いております。
　防災委員は自主防災組織になるので、活動も自主的に行って頂く事になります
が、役場でお手伝いできることがあれば、役場まで相談にお越しください。

秘書政策課
自治防災課
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14

15

16

17

18

秘書政策課

秘書政策課

バスの本数を増やしてほしい。

「太子の森」に来るのに往復400円かかるので、
半額にしてほしい。

戸籍謄本をコンビニで取得できるようにしてほし
い。

　太子町地域公共交通会議において金剛バス廃止後の地域公共交通のあり方を
検討し、太子中央循環線他、新たな４路線については、上ノ太子駅へのアクセス
と従来の路線を考慮し、コミュニティバス２台による効率的な運行ルート及びダイ
ヤの再設定を行いました。
　今後も運行状況や利用状況と住民の方々の意見を踏まえながら、地域公共交
通会議でも検討していきたいと考えます。

　持続可能な公共交通の運行を図るため、利用者が利用について応分に負担い
ただくことを基本とする考えのもと、地域公共交通会議で議論を行った結果、一律
200円に設定することになりました。
　今後も運行状況や利用状況と住民の方々の意見を踏まえながら、地域公共交
通会議でも検討していきたいと考えます。

　本町では、コンビニ交付制度を令和５年１月に開始しておりますが、新たに戸籍
証明書等を対象とする予定はございません。しかし、令和６年３月１日から本籍地
以外の市区町村窓口でも戸籍証明書等を取得できるようになります。（広域交付
制度）
　詳しくは、法務省や市区町村のホームページをご覧頂きますようお願いいたしま
す。

住民人権課

金剛バスの時間を追加してほしい。
阿部野橋から上ノ太子に着く電車に合わせたバ
スがほしい。

　太子町地域公共交通会議において金剛バス廃止後の地域公共交通のあり方を
検討し、太子中央循環線他、新たな４路線については、上ノ太子駅へのアクセス
と従来の路線を考慮し、コミュニティバス２台による効率的な運行ルート及びダイ
ヤの再設定を行いました。
　今後も運行状況や利用状況と住民の方々の意見を踏まえながら、地域公共交
通会議でも検討していきたいと考えます。

秘書政策課

①聖和台２丁目、４丁目の水路を綺麗にしてほ
しい。

②聖和台４丁目の道路の溝蓋で響く金属音が
不快である。

①当該水路は、普段の水量が極少量であることから、水路底面に藻などがこびり
付きやすいため、今後清掃などの対応について検討します。

②現場状況を確認したところ、音のする部分が２箇所ございました。１箇所は蓋と
受枠との間にゴムの緩衝材を設置し対応しましたが、残りの１箇所については専
門業者による修繕にて対応いたします。

地域整備課
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19

20

21

22

太子の森クラブに参加する為にバスの時刻を倶
楽部の時間に合わせてほしい。

　太子町地域公共交通会議において金剛バス廃止後の地域公共交通のあり方を
検討し、太子中央循環線他、新たな４路線については、上ノ太子駅へのアクセス
と従来の路線を考慮し、コミュニティバス２台による効率的な運行ルート及びダイ
ヤの再設定を行いました。
　限られた車両、運転手等の人員を確保し運行する中で、太子の森の利用者の
みに合わせた時刻やルートの設定は困難ですが、今後も運行状況や利用状況と
住民の方々の意見を踏まえながら、地域公共交通会議でも検討していきたいと考
えます。

秘書政策課

障がい者に対するオムツの補助制度について。

　本町では、障がいのある人について、自立生活支援用具等の日常生活用具を
給付または貸与すること等により、日常生活の便宜を図ることを目的に『日常生
活用具給付等事業』を実施しています。
  知的障がいの程度により給付対象となる日常生活用具もございますので、福祉
介護課までご相談ください。

福祉介護課

太子の森の利用者に対する補助金を平等にし
てほしい。

　「文化・スポーツ団体活動活性化補助金」は、町内を拠点として文化・スポーツ
の振興に寄与する活動に対し、必要な経費を補助することにより、団体活動の活
性化を図り、活力ある地域社会の実現につなげることを目的とした補助制度で
す。
　当該補助金については執行される上での効果・影響を考慮し、一定の要件を設
定のもと多くの団体に活用して頂いており、現状において一定の効果があると考
えております。
　当面は現制度で運営を進め、引き続きより多くの活動団体に当該補助金制度を
活用して頂くための取り組みを進めていきたいと考えております。

生涯学習課

サブアリーナ入口付近の雨漏りを直してほし
い。
体育館の掃除をしてほしい。

　総合体育館の雨漏りに関しては、総合体育館の大規模改修工事も含めて計画
しております。工事を行う際は周知及び安全対策を行います。
　また、体育館の清掃については、早々に対応させて頂きました。今後も気持ちよ
く体育館をご利用頂ける環境整備を努めていくよう、体育館職員とも確認を行い
ました。

生涯学習課
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23

24

25

26

オムツの持ち帰りについて、町として各園への
働きかけをしてほしい。

　町内にある保育園はいずれも私立であり、各々保育理念及び保育方針に基づ
き運営を行われているため、使用済みおむつの処分については、各園の意向を
尊重しております。
　しかしながら、衛生面並びに保護者の負担軽減等の理由から、多くの保育所等
において使用済みおむつを処分していることから、町としましても今後、保育所等
に対して使用済みおむつの処分費用にかかる補助等の支援について検討してま
いります。

子育て支援課

太子町立中学校体育館の屋根の騒音対策をし
てほしい。

　ご要望の騒音を防ぐための改修については、安価で簡易な改修方法はなく、金
属製の屋根以外の音のならない資材による改修は、その重量を支えるための壁
についても改修を行う必要があり、大規模な改修となることから、現在のところ実
施することは困難と考えております。
　今後、施工業者やメーカー等と相談し、騒音を少しでも軽減できる方法を研究・
検討してまいります。

教育総務課

読みたい本がないので、図書館の蔵書を増やし
てほしい。

　町立図書館は、現在、約５万５千冊を蔵書し、開架６万冊、閉架３万冊の最大９
万冊の本を保有することができます。その中で、蔵書基準を設け、需要の高い
ジャンルや人気のある著者の作品、書評を参考に選書し、毎月新規図書を取り入
れております。借りたい図書が見つからない場合は、利用者からのリクエストを受
け付ける制度もあり、購入が難しい図書については他の図書館から取り寄せする
こともできます。
　これからも、すべての世代の方々に、一冊でも多くの図書に触れて頂く機会を創
出し、より多くの方々に利用していただける図書館となるよう努めてまいります。

生涯学習課

令和６年度の小中学校の給食費はどうなるの
か。

　令和６年度の町立学校園の学校給食費は、令和５年度と同様に子育て教育費
の負担軽減のため、無償化を継続します。

教育総務課
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27

28

29

①以前のような割引制度を復活し、バスのダイ
ヤも見直してほしい。

②太子町、河南町、千早赤阪村の合併につい
て反対する。

①太子町地域公共交通会議において金剛バス廃止後の地域公共交通のあり方
を検討し、太子中央循環線他、新たな４路線については、上ノ太子駅へのアクセ
スと従来の路線を考慮し、コミュニティバス２台による効率的な運行ルート及びダ
イヤの再設定を行いました。また、運賃についても持続可能な公共交通の運行を
図るため、利用者が利用について応分に負担頂くことを基本とする考えのもと、地
域公共交通会議で議論を行った結果、一律200円に設定することになりました。今
後も運行状況や利用状況と住民の方々の意見を踏まえながら、地域公共交通会
議でも検討していきたいと考えます。

②現在、南河内地域２町１村においては、将来課題への対応として行財政改革や
公民連携、広域連携への取り組みを進めると共に、選択肢の一つとして合併につ
いても検討を深めることとしています。現在、具体的な合併の話はありませんが、
住民の皆さまからお預かりしている税金を、地域全体で効率的・効果的に執行す
るためには、どのような自治体の形がふさわしいのか、地域全体が将来世代にわ
たって成長・発展していくには、どのようなまちづくりを目指していけばよいのか、
という議論が必要です。将来世代に対する責任を果たすためにもあらゆる可能性
について議論をしていく必要があると考えています。

秘書政策課

①ごみシールの配布枚数を増やしてほしい。

②叡福寺東交差点の通行規制の周知をもっとし
てほしい。

①排出抑制・資源化への意識向上を図るという目的で、南河内６市町村で同基準
にて世帯人数に応じた無料シールを配布し、一定量以上のごみを排出する場合
には有料のシールをご購入頂いております。

②定期的な町広報紙への掲載及び防災行政無線の周知に加え、富田林警察署
員による現地指導等も行っておりますが、今後も継続して周知するとともに、取締
強化についても引き続き富田林警察署に要望してまいります。

環境農林課
自治防災課

①塚の前公園のコミュニティバス停留所前の速
度落とせの文字が薄れているので、直してほし
い。

②２ｔトラックがスピードを出して通過し危険。

①町内の路面標示については、毎年必要な場所から順次更新しております。ご指
摘頂いた塚の前公園前の路面標示につきましても、経年劣化により視認できにく
くなっていることから、出来るだけ早い時期に更新を実施いたします。

②スピードを出して住宅地内を通り抜けるトラック等の車両については、引き続き
取締強化について富田林警察署に要望してまいります。

地域整備課
自治防災課


